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Die Abgeordneten Dr. P f e i f e I' und Genossen haben am 

22. Jänner 1958 an die Bundesregierung eine Anfrage, betreffend die Auf

hebung des Ersta·ttungsverbotes für Neuösterreicher, geri chtet. 

In Beantwortung dieser Anfrage führt Bundeskanzler Ing. Raa b 

aus: 

'~amens der Bundesregierung beehre ich mich, zu dieser Anfrage 

mitzuteilen, dass der Entwurf einer /lTove1le zur Vermögensverfallsamnestie, 

BGBl.}Tr.155/56 (1. Vermögensverfallsamnestie--Novelle)., über den Gegenstand 

der Anfrage dem Nationalrat als Regierungsvorlage zugeleitet wurde." 

-.-.-.-.-
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